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ABSTRAK

Nur Himmatul Lailia, 2015, Skripsi. Judul: “Evaluasi Kinerja Saham Syariah di
Indonesia dan Malaysia Periode Januari 2011 – Desember 2013”.

Pembimbing : Drs. Agus Sucipto, MM.
Kata Kunci : Kinerja, Saham Syariah, Indeks Sharpe, Indeks Treynor, Indeks

Jensen,Appraisal Ratio, Metode Snail Trail.

Perkembangan prinsip ekonomi islam di dunia menjadi  fenomena yang
menarik dan menggembirakan terutama bagi penduduk kawasan Asia yang
mayoritas beragama islam.Indonesia dan Malaysia merupakan Negara Asia
dengan jumlah penduduk mayoritas adalah Muslim. Perkembangan jumlah saham
syariah di kedua Negara ini mengalami tren yang terbalik. Indonesia mengalami
kenaikan jumlah saham syariah, sedangkan Malaysia justru mengalami
penurunan. Saham syariah merupakan instrumen investasi yang sangat diminati
masyarakat dibandingkan instrumen lainnya. Sebelum melakukan investasi, para
investor bisa melakukan pengamatan dengan mengukur kinerja saham syariah
yang dipilih menggunakan Indeks Sharpe, Indeks Treynor, Indeks Jensen,
Appraisal Ratio dan Metode Snail Trail.

Penelitian ini menggunakan metode analisis kuantitatif deskriptif yang
bertujuan untuk menjelaskan hasil perhitungan kinerja saham syariah pada
periode Januari 2011-Desember 2013. Data-data penelitian diperoleh dari data
sekunder yang diambil dari website resmi Bursa Efek Indonesia dan Securities
Commission Malaysia dengan sampel 12 saham syariah Indonesia (JII) dan 10
saham syariah Malaysia (FBM Emas Shariah Index). Verifikasi hasil dilakukan
dengan melakukan uji Independent Sample t-test.

Hasil dari pengukuran kinerja saham syariah menggunakan Indeks Sharpe,
Treynor, Jensen, Appraisal Ratio pada tahun 2011-2013 menyimpulkan
bahwasanya UNVR adalah saham syariah Indonesia yang mempunyai kinerja
terbaik, adapun yang terburuk adalah PTBA. Metode Snail Trail menyimpulkan
bahwasanya saham syariah Indonesia cenderung memiliki risiko rendah dengan
tingkat pengembalian tinggi. Sedangkan kinerja saham syariah Malaysia terbaik
dimiliki oleh saham syariah dengan kode 6033, dan yang terburuk adalah saham
syariah dengan kode 1961.Metode Snail Trail menyimpulkan bahwasanya saham
syariah Malaysia cenderung memiliki risiko tinggi dengan tingkat pengembalian
tinggi. Berdasarka uji beda statistik disimpulkan Ho diterima yang berarti bahwa
tidak ada perbedaan kinerja antara saham syariah di Indonesia dan Malaysia
periode Januari 2011-Desember 2013.
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Nur Himmatul Lailia, 2015, thesis. Title: “Evaluation of Sharia Shares
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Advisor : Drs. Agus Sucipto, MM.
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Jensen’s Index, Appraisal Ratio, Snail Trail Method.

The Development of Islamic economics principles in the world becomes
interesting and exciting phenomenon, especially for the Asian region are
predominantly Islamic. Indonesia and Malaysia are Asian country with population
majority are Muslim. The number of Islamic stocks in both countries experienced
a reverse trend. Indonesia has increased the number of shares sharia, while
Malaysia has decreased. Islamic stock is an investment instrument that is very
interested in the community compared to other instruments. Before investing,
investors can make observations to measure the Islamic stocks performance are
selected using the Sharpe index, Treynor index, Jensen Index, Appraisal Ratio and
Snail Trail Method.

This study used a descriptive quantitative analysis method that aims to
explain the calculation results of the Islamic stock performance in period January
2011 to December 2013. The Data were obtained from secondary data taken from
the official website of Indonesia Stock Exchange and the Securities Commission
of Malaysia with a sample 12 sharia shares in Indonesia (JII) and 10 shariah
shares in Malaysia (FBM Emas shariah Index). Verification test results conducted
by independent sample t-test.

The results of Islamic stock measurement performance using Sharpe
index, Treynor, Jensen, Appraisal Ratio in 2011-2013 concluded that UNVR is
Indonesian Islamic stocks that have the best performance, while the worst are
PTBA. Snail Trail Method concluded that Indonesian Islamic stocks tend to have
low risk with high return rate. While the performance of the best Malaysian
Islamic stock owned by the Islamic stocks with code 6033, and the worst is the
Islamic stocks with code 1961. Snail Trail Method concluded that the Malaysian
Islamic stocks tend to have a high risk with high return rate. Based upon a
statistical difference test was concluded Ho received, which means that there is no
difference in performance between the Islamic stocks in Indonesia and Malaysia
period January 2011-December 2013.
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المستخلص

اندونيسيافيالشريعةأسهمأداءمقارنةتقييم: الموضوع. امعيالجبحث ال, 2015, نور همةّ اللّيلية
2013ديسمبر - 2011يناير الفترةماليزياو

الماجستير,أجوس سوجيفطااندوسدكتور : المشرف
indeks Sharpe،Indeks Treynor،indeks Jensen,أسهمالشـريعةالأداء،: الكلمات الرئيسية

،Appraisal Ratio،Snail Trail.

تطوير مبادئ الاقتصاد الإسلامي في العالم تصبح ظاهرة مثيرة للاهتمام ومثيرة، وخاصة 
الإسلامية وإندونيسيا وماليزيا هي الدولة الآسيوية ذات الغالبية بالنسبة للمنطقة الآسيوية في الغالب

قبل الاستثمار، .لامية في كلا البلدين اتجاه عكسيشهد عدد من الأسهم الإس. من السكان مسلم

.ر، مؤشر جنسن، نسبة تقييم وطرق الحلزون تريلمؤشر شارب، مؤشر ترينو 

بيانات تم الحصول عليها . 2013إلى ديسمبر 2011أداء الأسهم الإسلامية في الفترة من يناير 
راق المالية وهيئة الأوراق المالية الماليزية مع من بيانات ثانوية مأخوذة من الموقع الرسمي لاندونيسيا للأو 

ايماس FBMمؤشر(أسهم الإسلامية ماليزيا 10سهما الشريعة الاندونيسيةو12عينة من 
.). الشريعة

وخلصت نتائج الاسهم الإسلامي قياس الأداء باستخدام مؤشر شارب، ترينور، جنسن، 
هي الأسهم الإسلامية الإندونيسية التي لديها UNVRالتي 2013- 2011تقييم نسبة في 

في حين أن أداء أفضل الأسهم الإسلامي الماليزي . PTBAأفضل أداء، في حين أن الأسوأ هي 
واختتم . 1961، والأسوأ هو مخزون الإسلامية مع رمز 6033مع رمز مملوكة للأسهم الإسلامية

طرق الحلزون تريل أن مخزون الإسلامية الماليزية تميل إلى أن تكون عالية المخاطر مع معدل العائد 
بناء على اختبار الفرق الإحصائي واختتم هو وردت، وهو ما يعني أنه لا يوجد فرق في . المرتفع

ديسمبر - 2011م الإسلامية في إندونيسيا وماليزيا خلال الفترة من يناير الأداء بين الأسه
2013.

.


